

Junge Mode aus Wien überrascht die Japaner



(C) VPRO TOKYO

Tokio: Mühlbauers Hutmode

Design – Großer Auftritt für neun Wiener Modedesigner, die in Tokio ihre Kollektionen präsentierten und dafür viel Applaus ernteten: Im Tokioter Laforet Museum präsentierte Anna Aichinger, Rosa Mosa, Rose Beck, Wilfried Mayer, Edwina Hörl, Hartmann Nordenholz sowie die „wien products“-Mitglieder Florian Ladstätter, Ludwig Reiter und Klaus Mühlbauer ihre Entwürfe und Modelle einem begeisterten Publikum. „Wien hat sich in den vergangenen Jahren zunehmend zu einer Stadt der Mode entwickelt“, sagt Wirtschaftskammer Wien-Präsidentin Brigitte Jank.

WIEN

KURIER | MITTWOCH, 15. APRIL 2009